

Portada



Tras 25 años víctimas de Putis serán por fin enterradas dignamente

Congresista ayacuchana Elizabeth León exige celeridad y justicia

Huamanga - Ayacucho 21 agosto 2009 - 7:06 pm, 2 comentarios



HUAMANGA - AYACUCHO Bajo el lema "Justicia y solidaridad para Putis, un entierro digno", los familiares de las víctimas de la matanza de Putis, que tuviera lugar en Ayacucho en diciembre de 1984, en coordinación con Organismos Multisectoriales de esta región, han programado una serie de actividades que se llevarán a cabo a partir de la próxima semana con la finalidad de honrar y enterrar dignamente a las víctimas de aquella cruenta matanza.

Las actividades se iniciarán el jueves 27 de agosto en la ciudad de Huamanga, con un izamiento de la Bandera Nacional en la Plaza de Armas, a media asta en señal de duelo.

Luego, se llevarán a cabo ceremonias de reconocimiento a los familiares y víctimas tanto en la ciudad de Huamanga, como en Huanta y Putis, localidad a donde serán trasladados los cuerpos para darles cristiana sepultura el próximo sábado 29.

En ese marco, la congresista ayacuchana Elizabeth León exigió celeridad a las autoridades para identificar y entregar a los responsables de la matanza, y lamentó que pese a que los informes correspondientes ya fueron entregados por la Comisión de la Verdad, hasta el momento no se obtiene ningún resultado.

Comparte:



Galería



Comentarios

2 respuestas a "Tras 25 años víctimas de Putis serán por fin enterradas dignamente"



RODOLFO ROJAS VILLANUEVA dice:

30 agosto 2009 a las 19:28



+ Notas relacionadas



Iris Jave: "Hay un desconocimiento muy grande de lo que fue el terrorismo en el Perú"



Amnistía Internacional llama a evitar que se repita autogolpe del 5 de abril



Decomisan tres toneladas de ácido sulfúrico en el Vraem

+ Últimas noticias



Carlos Basombrio: "Pronto tendremos a todos los patrulleros en las calles"



Café producido en el Vraem está entre los mejores del país



Leoncio Prado: Incautaron 25 mil pies tablares de madera



Cusco: Se realizó taller para la investigación del Tráfico Ilícito de Drogas

+ Tag Populares

Aguaytía Ayacucho cacao café cusco

Devida DIRANDRO Huánuco leoncio

prado Madre de Dios Medio Ambiente minagri

MINAM Narcotráfico Pichari san

martín sendero luminoso SERNANP Tingo

María Ucayali VRAE VRAEm

PUTIS Y CUCHIS

Cuchis (Pasco) y Putis (Ayacucho) son dos de los tantos pueblos que más sufrieron: el primero, por el desinterés de los gobiernos de turno y/o la voluntad del estado; el segundo, por violación a los derechos humanos ocasionados durante la guerra interna del cual buscan justicia. Ahora, con el entierro de las víctimas es un día doloroso para el país entero. El estado todavía no muestra capacidad de hacer justicia con nuestros hermanos de Putis.

Cuchis, 33 km. de Cerro de Pasco, enclavada en una profundidad, de extrema pobreza y abandonado por los gobiernos de turno. Mientras el estado se llevaba miles y millones de la minería en Pasco con la CENTROMIN-PERÚ, en Cuchis muchas personas y niños morían por falta de auxilio (carretera), muchos se quedaron sin estudiar, algunos migraron. Para llegar a Cerro de Pasco se tiene que subir a pie cumbres (5 veces Acho-Cerro San Cristóbal) y tomar la ruta Goyllarisquizga – Cerro de Pasco. En época de friaje, cuando los niños eran llevados a Cerro de Pasco, morían en la espalda de sus madres. Esto es terrible: el cementerio de Cuchis está repleto de niños NN. Ante la inoperancia y el desinterés del Gobierno Regional de Pasco que no ejecutaba la carretera Cuchis-Vilcabamba de 7 km. me sumé a la lucha para que ejecute la obra, lo cual se convertirá en una CARRETERA DE INTEGRACIÓN CERRO DE PASCO—YANAHUANCA (50 km.). Son 30 años de reclamos: sacrificios y muertes, ignorancia y olvido. De todo ello, tenemos documentos escritos, gráficos, periodísticos, etc. Por eso, con todo lo que tenemos hemos decidido hacer el MUSEO DE LA MEMORIA DE CUCHIS. Será un el primer museo en el Perú para demostrar la inacción, el desinterés, la inoperancia de las autoridades de turno de Pasco y el estado. Así, no quedará en el olvido nuestros cientos de hermanos muertos como el de Putis. Ante esto, ¿Qué dirá las autoridades actuales del estado? Espero su respuesta

RODOLFO ROJAS VILLANUEVA

PRESIDENTE DE LOS HIJOS RESIDENTES DE SAN MIGUEL DE CUCHIS (PASCO)



Eduardo cruzado aspillaga dice:

12 septiembre 2009 a las 14:00

Así, recién cuando pasan muchos años, aparece la verdad. Cuando ya los responsables no están en el Perú. Y después que han encarcelado y sentenciado a los que denunciaron en su momento estos actos de barbarie. Los que se tildan de demócratas, esconden estos hechos obedeciendo las consignas de sus patrones norteamericanos a los que les regalan nuestro territorio para que lo depreden. A cambio de esto reciben dadas con los que educan a sus familiares en el extranjero a cambio del hambre y la ignorancia de nuestro pueblo al que mantienen desinformado por la prensa alquilada a sus intereses. Esto nos invita a autoeducarnos a leer mucho para informarnos y no solo leer a la prensa que apoya estas injusticias.

Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Comentario

Nombre *

Correo electrónico *

Web

[Publicar comentario](#)



Consejo de la Prensa Peruana



SOCIEDAD
INTERAMERICANA
DE PRENSA

Copyright Agencia de Prensa Ambiental - INFOREGION. Todos los Derechos Reservados.
Calle Chiclayo 822 - Miraflores. Teléfono: 447-9245. E-mail: director@inforegion.pe

[Inicio](#) [¿Quiénes somos?](#) [Código de Ética](#) [Contáctenos](#) [Admin](#)